

Medienmitteilung vom 9. Juni 2024

## **Selzach: Fussgängerin wird von Auto erfasst und verletzt**

**Auf der Bielstrasse in Selzach ist am Samstag, 8. Juni 2024, eine Fussgängerin beim Überqueren eines Fussgängerstreifens von einem Auto erfasst und dabei erheblich verletzt worden.**

Am Samstag, 8. Juni 2024, um 10.10 Uhr, kam es auf der Bielstrasse in Selzach im Bereich eines Fussgängerstreifens zu einem Verkehrsunfall. Eine Frau im Rentenalter beabsichtigte, die Strasse zu überqueren, als sie von einem in Richtung Grenchen fahrenden Auto erfasst wurde. Dabei wurde sie erheblich verletzt und musste mit einer Ambulanz in ein Spital gebracht werden. Der 69-jährige Autolenker wurde zur Kontrolle ebenfalls in ein Spital gebracht. Das Auto wurde durch ein Abschleppunternehmen abtransportiert.



Für Rückfragen: Nourdin Khamsi, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12,  
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](https://www.polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf   